

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: **80% De los jóvenes seleccionados en la UMAG concretaron su matrícula**

Pág. : 17
 Cm2: 356,4
 VPE: \$ 427.009

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Proceso de admisión a la educación superior termina el próximo jueves 29 de enero

80% de los jóvenes seleccionados en la UMAG concretaron su matrícula

- En la institución el proceso lo resaltan como positivo y esperan completar las vacantes a contar de hoy, con el inicio de la segunda etapa de matriculas para aquellos jóvenes que quedaron en “lista de espera” en alguna carrera profesional.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Durante la tercera jornada de la primera etapa de matrículas en el proceso de ingreso a la educación superior, ayer la Universidad de Magallanes (UMAG) recibió a algunos jóvenes acompañados por sus familiares para matricularse en la institución. Si bien el panorama de afluentes al patio techado de la Facultad de Ingeniería disminuyó concreces a lo ocurrido el pasado martes, la institución brindó el apoyo a los interesados en la admisión.

Desde la casa de estudios magallánica, el balance es positivo, hasta pasadas las 12 horas, la UMAG ya registraba con algunas carreras

-como Arquitectura- con sus cupos ya completados mediante esta vía de ingreso.

“La verdad es que estamos bien contentos y muy optimistas. Siendo el mediodía de nuestro tercer día del primer periodo de matrícula, vamos en un 80% de matrícula de todos los postulantes que salieron convocados en alguna de nuestras carreras profesionales”, detalló Andrea Mansilla, directora general de acceso y formación continua UMAG.

Sin dudas, que la carrera de Medicina, una de las más demandada por los postulantes, también registraba al mediodía de ayer cerca de unas 10 vacantes disponibles.

Segunda etapa

Quienes se mantuvieron expectantes a la plataforma

del Demre fueron aquellos jóvenes que quedaron en “lista de espera” en al-

guna de las especialidades que marcaron su preferencia para acceder a la educación superior.

Para ellos, existe un segundo proceso de matrícula que se comenzará a ejecutar desde hoy hasta el próximo jueves 29 de enero.

De hecho, Mansilla complementó que “las personas que aún no concretan su matrícula es porque están esperando que corran listas de espera, pero dentro de nuestra propia universidad”.

Renuncia o retractor

Una vez conocido los resultados de postulación a las universidades, en forma paralela, también se habilitó el sistema de retractor o renuncia a la matrícula de una educación superior para concretarla en otra. Pero también nos comentaron desde la UMAG, que también un estudiante se po-

Siendo el mediodía (de ayer) de nuestro tercer día del primer periodo de matrícula, vamos en un 80% de matrícula de todos los postulantes que salieron convocados en alguna de nuestras carreras profesionales”.

Andrea Mansilla, directora general de acceso y formación continua UMAG.



Jóvenes realizaron ayer consultas sobre el mecanismo de admisión a profesionales de la UMAG.

drá retractar una matrícula hasta el jueves 29 de enero para inscribirse en otra carrera dentro de la misma institución.

En el caso de la UMAG, este trámite se podrá realizar en el centro de admisión en la Facultad de Ingeniería.